

Evaluación de impacto ambiental del complejo ambiental Celestino García

Escrito por Administrador

Sábado, 12 de Diciembre de 2020 00:00



Desde el complejo ambiental Celestino García se avanza en los preparativos para llevar adelante la evaluación de impacto ambiental del espacio, un procedimiento técnico-administrativo que servirá para identificar, evaluar y describir el impacto ambiental que pueda producir a futuro el proyecto en su entorno. El municipio de Roque Pérez agradece por el acompañamiento en este camino a un colaborador incondicional, el ex Director de Gestión Ambiental del partido de Luján Corino Griffini, la ingeniera ambiental Agustina Cerullo y la licenciada en información ambiental Melina Macrini.

Es fundamental cumplir con las normativas que establece el Organismo Provincial para el Desarrollo Sostenible, y en ello se sigue trabajando.